

militarnyi.com

Quantum Systems and Frontline Robotics Open Joint Drone Production Facility in Germany for Ukraine - Militarnyi

3–4 Minuten

Das deutsche Unternehmen Quantum Systems und der ukrainische Drohnenhersteller Frontline Robotics haben die Gründung eines Joint Ventures, Quantum Frontline Industries (QFI), bekannt gegeben.

Das neue Unternehmen plant, die Produktion ukrainischer Verteidigungslösungen mithilfe der deutschen Automatisierungsexpertise zu skalieren. Das Projekt wird im Rahmen der internationalen Initiative Build with Ukraine umgesetzt.

In einem Kommentar an Militarnyi sagte das Unternehmen, dass es plant, mehr als 10.000 Drohnen pro Jahr zu produzieren.

QFI wird das erste deutsch-ukrainische gemeinsame Verteidigungsunternehmen im Bereich der unbemannten Technologien. Es wird eine vollautomatische industrielle Drohnenproduktionslinie für die ukrainischen Verteidigungskräfte in Europa starten.

Die neue Linie wird zum und lens Drohnen, die von Frontline

Robotics entwickelt wurden, in Massen produzieren. Alle in Deutschland hergestellten Systeme werden dem ukrainischen Militär in der vom Verteidigungsministerium der Ukraine angegebenen Menge geliefert.



Unterzeichnung der Vereinbarung über die Gründung des Joint Ventures Quantum Frontline Industries. 15. Dezember 2025.
Fotorechte: Quantum Systems

Die Produktionsstätte wird die vordersterbewährte ukrainische Technologie mit der deutschen Engineering-Automatisierung kombinieren und ein neues Modell der transnationalen Zusammenarbeit in der Verteidigungsindustrie schaffen.

Darüber hinaus wird das Unternehmen zusätzliche Beschäftigungsmöglichkeiten für Ukrainer in Deutschland eröffnen, was ein wichtiger sozialer Aspekt des Projekts sein wird.

Quantum Systems wird industrielle Infrastruktur und administrative Unterstützung bieten. Gleichzeitig wird Frontline Robotics eine

Produktionslizenz zur Verfügung stellen, Personalschulungen nach NATO-Standards durchführen und organisieren.

„Die Ukrainer haben die Regeln der Drohnenkriegsführung grundlegend geändert, und jetzt werden wir gemeinsam die Regeln der industriellen Verteidigungsproduktion ändern. Für Quantensysteme ist dies ein logischer Schritt zur Unterstützung der Ukraine. Durch die Kombination unserer Erfahrung mit der Erfahrung von Frontline Robotics werden wir die erste ausländische Produktion dieser Größenordnung für die Ukraine schaffen“, sagt Sven Kruk, Co-CEO von Quantum Systems.

Matthias Lena, CEO von Quantum Systems, der das neue Unternehmen leiten wird, stellte fest, dass QFI drei Ziele hat: Skalierung, Expansion und Erstellung. Er betonte, dass die Koproduktion deutsche Ingenieurskunst mit einem ukrainischen Gefühl der Dringlichkeit verbinden werde.



Die ukrainische Bomber-Drohne Lens. 2024. Die Ukraine.

Fotorechte: Frontline Company

Der Start von QFI baut auf der strategischen Partnerschaft zwischen den beiden Unternehmen auf, die Anfang dieses Jahres unterzeichnet wurden, und ist ein wichtiger Schritt zur Gründung einer neuen europäischen industriellen Drohnenbasis.

Aus Sicherheitsgründen wurde der genaue Standort der neuen Anlage nicht bekannt gegeben.